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REQUERIMENTO N° 40512017 

'Solicito ao Executivo junto a 
PEVI 

1 0VADo 	 ecrefaria de Finanças, aos cuidados do Sr 
P lenário 

osé Mauro da Silva, se há estudo sobre a iá 1 1 BR 2011 	ossjbj/idade de aumento do auxílio bolsista 
Frente de Trabalho)' 

esidente 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 
seja oficiado ao Excelentíssimo lgor Soares, Prefeito Municipal, junto à 
Secretaria de Finanças, aos cuidados do Sr. José Mauro da Silva, se há estudo 
sobre a possibilidade de aumento do auxílio bolsista (Frente de Trabalho). 

.,MARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
PROTOCOLO  

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente 	
2OJAN2011 

1 	P-7\ 
Senhores Vereadores, 	

i 
______________ 

Senhoras Vereadoras, 	 V9M9kob ra 

O presente requerimento se faz necessário devido à crise econômica 	cional, o 
valor pago atualmente não corresponde os aumentos excessivos da cesta básica 
como aponta os in es dicador econômicos. Partindo deste pressuposto venho 
encarecidamente pedir a revião no auxílio bolsa (Frente de Trabalho), conto com o 
apoio dos nobres pares, qu é de conhecimento de todos o momento socioeconômico 
que passamos. / 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 20 de Janeiro de 2017. 

Dr. PAULO RlIO DE ALMEIDA 
"ProfessuItnho — PV" 

Vereador da Câmara,,Iunicipal de Itapevi 
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